



Marcas previas a las obras junto a los depósitos del agua en el monte de San Vicente. **ROI FERNÁNDEZ**

Nueva conexión para los depósitos de San Vicente

Las viejas conducciones serán sustituidas para que se puedan realizar los llenados de forma independiente

LUIS DÍAZ
MONFORTE / LA VOZ

El proyecto de ampliación del sistema de agua potable, financiado por la sociedad estatal Acuamorte, la Xunta de Galicia y el Ayuntamiento de Monforte, incluirá mejoras en los depósitos situados en el monte de San Vicente, que abastecen al casco urbano, al polígono Industrial y a la parroquia de Piñeira. De momento se llevarán a cabo las mediciones topográficas previas al desarrollo de las obras, que consistirán en la renovación de las conducciones entre ambos depósitos.

«O sistema actual fai que que para que se poida encher o segundo dos depósitos ten que estar cheo antes o primeiro», explica el concejal de Servizos, José Luis Rodríguez Rivera. Con los cambios previstos, el llenado

se podrá llevar a cabo de forma independiente de modo que será más fácil normalizar el suministro en casos de avería.

El proyecto de ampliación del sistema de agua incluye la construcción de una nueva potabilizadora en las proximidades del azud de Ribas Altas y la renovación de los depósitos situados en el monte Cornado, desde los que se bombeará el agua de la traída municipal a San Vicente para su posterior distribución a la ciudad.

Diferentes destinatarios

En O Cornado existe un depósito central, con capacidad para casi cinco mil metros cúbicos, y otro más que abastece a las parroquias. Por lo que respecta a San Vicente, el primero de los dos existentes almacena 2.600 metros cúbicos y distribuye el agua a la zona nueva, al polígono

de O Reboredo y a la parroquia de Piñeira. El segundo tiene capacidad para 2.400 metros cúbicos y atiende las necesidades del casco viejo.

El agua de este depósito debe pasar previamente por el primer, por lo que, en caso de un consumo elevado o de algún fallo, pueden producirse restricciones en el suministro, según señalan en la concejalía.

Las obras de mejora del suministro se iniciaron en julio del pasado año y tienen un presupuesto de seis millones de euros. En las últimas semanas se llevaron a cabo trabajos de consolidación de la falda del monte Cornado para proceder a la renovación de los depósitos de agua situados en esa zona. En principio, las nuevas infraestructuras deberán estar en funcionamiento en el primer semestre del próximo año.

Ribeira Sacra se presentará en el salón Gourmets con Ternera Gallega y castaña de Galicia

MONFORTE / LA VOZ

El consejo regulador de Ribeira Sacra estará presente, a través del puesto institucional de la Xunta de Galicia, en la próxima edición del Salón de Gourmets, que se celebrará en Madrid entre los días 8 y 11 de abril. La denominación de origen aprovechará la oportunidad para promocionar sus vinos a través de catas divulgativas entre los profesionales y el público en general que se acerque al pabellón del Ifema en el que se desarrollará el salón.

Mediante estas degustaciones, el consejo regulador quiere dar a conocer no sólo las características de sus vinos, sino también la singularidad de la viticultura propia de esta denominación de origen.

Para el martes 9 de abril está programada una presentación de los vinos de Ribeira Sacra por parte de Ana Belén López, del equipo técnico de la denominación de origen. Esta pre-

sentación se hará de forma conjunta con las indicaciones geográficas protegidas Ternera Gallega y Castaña de Galicia. La jornada previa, será la bodega Regina Viumar, la que promocione sus vinos también en el marco del Salón de Gourmets.



José Manuel Rodríguez

Mostra dos Vinos

Por otro lado, la denominación de origen llevará a cabo entre los días 23 y 24 de mayo una nueva edición de la Mostra dos Vinos da Ribeira, en la que se eligen los mejores vinos de la última cosecha. Los premios, como es habitual, se entregarán en el transcurso de una comida con bodegones y representantes del sector.

Piscinas Camilmarc, S.L.

- Piscinas de diseño en hormigón gunitado vía húmeda
- Piscinas de poliéster
- Equipos de filtración
- Gunitado de taludes

www.piscinascamilmarc.com
TRABADA - LUGO

610 544 764
607 399 937

CAMPAMENTOS Solicitudes para las actividades de verano

La oficina municipal de información juvenil de Monforte, situada en las Casillas de la Compañía, ofrece información sobre los campamentos de verano de la Consellería de Traballo e Benestar. El plazo de solicitudes en las diferentes actividades, para personas de nueva o diecisiete años, finalizará el 15 de abril. También se puede obtener información en el teléfono 982 875 126.



LUGOCANAL
CANALONES, CUBIERTAS Y FACHADAS

NUEVA DIRECCIÓN:

Rúa dos Torneiros, 14 • Pol. do Cao
27003 LUGO
Tels.: 982 245 702 - 982 209 149

www.lugocanal.com

Dr. L. VÁZQUEZ ILLANES
Dr. A. CASTRO LÓPEZ
Dra. P. VÁZQUEZ DEL RÍO

GINECÓLOGOS

CONSULTA PREVIA CITA Tel. 982 29 84 00
Tel. urgencias: 606 04 47 63

Mañanas: 10 a 13 h. Tardes: 16 a 20 h.

SANATORIO OLLOS GRANDES
Nueva dirección: C/ Montevideo, 23 LUGO